
日時：令和 5年 5月 29 日（月）8：30～9：00

場所：名寄庁舎 4階大会議室

１ 開 会

２ 市長あいさつ

（農業状況）

・水田の水張が例年より若干早く進められており、順調に推移している。

・天候に恵まれ、アスパラの収穫が好調。

（イベント）

・５月２７日「なよろアスパラまつり」が開催された。新型コロナウイルス感染症対策による制限のな
い通常開催は４年ぶりとなり、中心市街地での開催は１０年ぶりとなる。市内外から多くの人が訪れ
賑わった。

・今週、交流自治体である東京都杉並区でアスパラの販売が予定されている。首都圏在住の知人・友人
へ PR してほしい。

（会議）
・５月 19 日「北海道市長会総会」が帯広市で開催された。道北市長会から介護報酬の見直しについて、
提案し了承された。今後、国や道に要望していく。
また、本市長会の役員改選があり、副会長に就任した。

・総会が開催された帯広は一次産業や若手企業家に対して、行政による支援体制が整っている。また、
帯広市を中心とした１９市町村の広域連携による結びつきが強い。広域連携による事業の相乗効果等
のメリット・重要性を再確認した。引き続き、近隣自治体との広域連携を促進し取り組んでいきたい。

・５月２３日「北海道高速道路建設促進期成会総会」が札幌市で開催された。本道の高規格道路の開通
率は約 66％で、全国の開通率 91％と比べて遅れている。早期完成を目指して、要望活動等を強化す
る。労働基準法改正により、トラックドライバーの残業規制で輸送力低下が課題となる「物流の 2024
年問題」への対応のためにも、高規格道路完成による物流の高速化は重要である。

３ 市長・副市長の動静

教育委員会関係行事予定

・市長・副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。

４ 協議事項・報告事項

（１）令和４年第３回定例会における検討事項の処理顛末について

・令和４年第３回定例会おける検討事項の処理顛末について、担当部局より説明がありました。

５ 連絡事項

（１）時間外勤務の実績について（令和５年４月分）【総務部】

（２）北海道から当市への職員派遣について【総務部】

（３）第４２回ふうれん白樺まつり開催に伴う協力依頼について【経済部】

・(１)から(３)の内容について説明がありました。

６ その他

７ 閉 会

令和 5 年 7 月 3 日（月）8:30～10:00 開催予定です。

№ 件 名 担当部

1

〇投票率向上に向けた取り組みについて

・障がい者も利用しやすい期日前投票所とするために、名寄庁舎の期日前投票所を廃止し、大型商

業施設で実施する考えについては、投票事務従事者は庁舎の職員が兼務している状況であり、各

庁舎を離れることができない状況であるため、現状の期日前投票所を継続することとする。

障がい者への対応については、名寄庁舎の既存の昇降機を有効利用することとし、その周知に努

める。
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